

29 AVRIL 1952.-

CEUTA près de Tanger.-

oooooooooooooooooooooooooooo

Heure : Midi

Un groupe d'employés de la pêcherie à la balaine de Benjou, près de CEUTA, a aperçu dans le ciel, une série de disques lumineux qui passaient en direction NORD.OUEST, à une grande vitesse, en produisant un puissant ronflement.

Ces mêmes disques furent aperçu au-dessus de CEUTA, à la même heure, par de nombreuses <sup>personnes</sup>. Le passage de ces étranges " soucoupes volantes " dura de deux à quinze secondes et fut parfaitement visible. Tous les témoignages concordent pour faire la même description de ces disques lumineux qui, affirment les témoins, dégagent une lumière intense.

Le temps étant très clair, toute hypothèse de confusion avec des avions doit être écarté.

" NOUVELLE REPUBLIQUE DU CENTRE OUEST " du SAMEDI 30 AVRIL et

1er MAI 1952.